

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pondok Pesantren Aulia Cendekia sebagai salah satu pondok pesantren yang berpaham *Ahlusunnah Wal Jamaah*, terus berupaya untuk membuktikan diri sebagai sebuah lembaga yang peduli terhadap pelestarian tradisi keagamaan tersebut, baik kepada santrinya maupun kepada masyarakat sekitar. Adapun bentuk-bentuk tradisi keagamaan *Ahlusunnah Wal Jamaah* yang diamalkan oleh Pondok Pesantren Aulia Cendekia adalah sebagai berikut: *Maulidan, Ruwahan, Yasinan dan Tahlilan, Ziarah Kubur, Zikir Tarekat, Rajaban, dan Manaqiban*. Dengan adanya bentuk-bentuk tradisi keagamaan yang diamalkan dalam kegiatan santri dan juga masyarakat sekitar pesantren tersebut, secara tidak langsung sudah menunjukkan bahwa Pondok Pesantren Aulia Cendekia berusaha untuk tetap menjaga dan melestarikan tradisi keagamaan *Ahlusunnah Wal Jamaah*.
2. Pondok Pesantren Aulia Cendekia mempunyai peranan yang

sangat besar dalam melestarikan tradisi keagamaan *Ahlusunnah Wal Jamaah* di Kelurahan Talang Jambe Kecamatan Sukarami Palembang. Hal ini dapat dilihat setelah penulis menggunakan teori Scoot Et. Al sebagai berikut: *Pertama*, harapan besar masyarakat sekitar kepada Pondok Pesantren Aulia Cendekia untuk terus menjaga dan melestarikan tradisi keagamaan *Ahlusunnah Wal Jamaah*. *Kedua*, perilaku sehari-hari yang terus mengajarkan tradisi tersebut dalam kegiatan santrinya dan juga mengajarkan kepada masyarakat sekitar. *Ketiga*, dalam menjalankan perannya ada dukungan dari masyarakat namun ada juga penolakan dari masyarakat sekitar. *Keempat*, tradisi ini dipelajari oleh masyarakat sekitar dan kemudian diamalkan dalam kehidupan sehari-hari. *Kelima*, selain menjalankan tugas utamanya, pondok pesantren juga menjalankan perannya yang lain yaitu melestarikan tradisi keagamaan *Ahlusunnah Wal Jamaah* kepada masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini maka terdapat beberapa saran yang peneliti ajukan, diantaranya sebagai berikut :

1. Bagi Pondok Pesantren Aulia Cendekia, agar dapat terus meningkatkan upaya menjaga kelestarian tradisi keagamaan

Ahlusunnah Wal Jamaah di tengah masyarakat Kelurahan Talang Jambe Kecamatan Sukarami Palembang, karena dengan adanya tradisi keagamaan ini dapat menjadi salah satu sarana untuk berdakwah dan mengajak masyarakat menuju kebaikan.

2. Bagi Civitas Akademika UIN Raden Fatah Palembang, agar dapat lebih meningkatkan mutu dan kualitas pendidikan, terutama dalam bidang penelitian baik secara teori maupun praktis. Sehingga ke depannya dapat menghasilkan penelitian yang semakin baik dan berkualitas sesuai kaidah-kaidah yang berlaku.
3. Bagi penelitian selanjutnya, agar dapat melengkapi kekurangan-kekurangan dalam penelitian ini baik dari segi materi maupun metodologi penelitian yang digunakan serta dapat mengembangkan lagi pokok bahasan yang berhubungan dengan peranan pondok pesantren, tradisi, maupun *Ahlusunnah Wal Jamaah*. Sehingga dapat menjawab penelitian sebagaimana yang peneliti harapkan.